平成27年7月6日 ユーカリが丘2丁目自治会

動物愛護条例を守って下さい

再三に渡り、お願いをして参りました件ですが、一部改善されている情報も入っており、良い方向に進むことを期待しております。

しかし、未だに猫の放し飼いによる苦情は続いております。

また、猫の写真の提供もありますので、再度、回覧させて頂き、注意喚起を促 したいと思います。

猫たちが故意でトラブルを起こすことはないと思います。そういった猫たちの ためにも、トラブルが発生しないように管理していくようによろしくお願いし ます。

今回、提供された猫の写真です。飼い主の皆様、よろしくお願いします。 ↓



守って下さい!動物愛護に関する条例

先月もお願い致しました。猫の屋内飼養について未だ守られておりません。

複数の方々から、猫が放し飼いされている。という苦情を頂いています。 特に、庭に入ってきた猫の写真も頂いております。この猫については、他の方 も見かけているという情報も得ております。

ご自分の猫と確認された方は直ちに、ご近所等にご迷惑をかけぬよう猫の管理 をお願い致します。

可愛い猫たちのためにも、条例を守り、ご近所とのトラブルを避けて下さい。 今後とも継続するようであれば、残念ながら厳しい対策を検討せざるを得ません。

→ Dブロックの方から頂いた庭に入ってきた猫の写真です。飼い主の方がどなたかお知りになりたいというご要請もあり回覧いたします。

